
Tieferlegung V6 nur mit Federn? Erfahrungen?
Beitrag von „cashburner“ vom 23. September 2007 um 22:40

Hi,

ich versteh das Tieferlegen beim T auch nicht.
Ich bin doch froh, dass ich so weit oben sitze und auf die anderen herabschauen kann.
Und ich muss im Stau nicht nur die Heckklappe vom Vordermann anschauen.

Das selbe gilt doch auch für übertriebene Niederquerschnitte. Wenn es mir wichtig ist, den
Dicken möglichst tief zu legen, ist der Sinn des Fahrzeugs verfehlt. Dann kauf ich doch lieber
ein anderes Fahrzeug.

Ich habe auch noch einen alten Porsche, aber mein Dicker wird niemals mit Tieferlegen und
Niederquerschnitten von /40/35 auch nur annähernd die Agilität des wesentlich leichteren
Porsche erreichen.

Und ich fahre am liebsten meinen Dicken! 

Gruß Roland
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